
Чтение Ee в открытом и 
закрытом слогах.



Ee
Открытый 

слог
Закрытый 

слог
[i:] [e]

he ten



he



[hi:]

he



we



we

[wi:]



she



she

[ʃiː]



Pete

I’m Pete.



Pete
[pi:t] I’m Pete.



bee



bee
[bi:]



pen



pen
[pen]



red



red
[red]



egg



egg
[eg]



hen



[hen]



ten



ten
[ten]



Немая E
Обиделась! Молчит.

1. Не единственная гласная буква в 
слове:
fine

2. В конце слова:
name

Но! 
we 

(e -  конце слова, но ЕДИНСТВЕННАЯ 
гласная в слове, поэтому читаем как в 

открытом слоге [i:]) 



name



plane



fine



nine



he



[hi:]

he



we



we

[wi:]









Распредели слова в два 
столбика:

1. Открытый слог [i:]
2. Закрытый слог [e]

Test, met, we, nest, be, 
me, Steve, help, west, 

Ben, Pete, hen, ten, bed, 
she, he


